

RCEME GEMRC

Cplc Maxime Dufresne, CD

Après 18 années de services envers les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le cplc Dufresne prendra sa retraite le 6 décembre 2022.

Le cplc Dufresne s'est enrôlé dans les FAC en juillet 2004 au centre de recrutement de Trois-Rivières comme technicien en système de conduite du tir. Après avoir complété son NQ3 à Borden, il est muté à la BFC Valcartier, au 5 Bon Svc, pour y compléter son entraînement et travailler dans son métier. Il y demeura jusqu'en 2010. Par la suite, il a été muté à différentes unités telles que le 5 RGC, 5 Bon Svc, 1 R22eR et 2 R22eR jusqu'à aujourd'hui. Durant ses nombreuses années au sein du 5 GBMC, il a acquis une grande expérience du métier et est devenu source de référence pour ses pairs. Il a d'ailleurs participé à l'élaboration du nouveau cours de Léopard en 2014. Il fut également impliqué en tant que membre du comité du Mess des cplc de Valcartier durant 6 ans. Ces tâches au sein du Mess lui ont permis d'augmenter ses aptitudes sociales au sein des FC. Il a aussi été déployé sur des opérations internationales telles qu'OP ATHENA roto 10 à Kandahar, Afghanistan et OP RÉASSURANCE 21-02, au Camp Adazi, Lettonie.

Le Cplc Dufresne tient à remercier particulièrement sa famille pour tout le soutien offert au cours de ces 18 années de services ainsi que ses confrères et personnel qu'il a eu la chance de côtoyer durant sa carrière. Il se promènera entre la région de Québec et son Trois-Rivières natal. Possédant 2 DEC en génie électrique, il continuera d'évoluer dans ce domaine dans sa nouvelle vie civile.

A la demande du cplc Dufresne, il n'y aura pas de cérémonie de Départ dans la dignité (DDD) comme tel, mais un dîner avec ses collègues



MCpl Maxime Dufresne, CD

After 18 years of service to the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MCpl Dufresne will retire on 6 December 2022.

MCpl Dufresne enrolled in the CAF in Jul 2004 at the Trois-Rivières Recruiting Centre as a fire control system technician. After completing his QL3 at CFB Borden, he was posted to 5 Svc Bn at CFB Valcartier to complete his QL4 and work in his trade and remained there until 2010. He was subsequently transferred to different units including 5RGC, 5 Svc Bn, 1 R22eR and 2 R22eR to this day. During his many years with 5 CMBG, he gained experience in the trade and became a reference for his peers. Moreover, he participated in the development of the new Leopard course in 2014. He was also an active member of the MCpls' Mess in Valcartier as a member of the committee for 6 years, where he enjoyed developing his social skills within the CAF. He was also deployed on international operations such as OP ATHENA, roto 10 in Kandahar, Afghanistan, and OP REASSURANCE 21-02 on camp Adazi, Latvia.

MCpl Dufresne would like to particularly thank his family for all the support offered during his 18 years of service as well as his many colleagues and staff that he had the chance to meet during his career. He will alternate between the Quebec region and his hometown in Trois-Rivières. With his 2 college diplomas in electrical engineering, he will continue to evolve in this field in his new civilian life.

At the request of MCpl Dufresne, there will not be a Depart with Dignity (DWD) ceremony as such, but a dinner with his



Arte et Marte

RCEME GEMIRC

aura lieu le 2 décembre 2022. Les félicitations, anecdotes et vœux peuvent être soumis au cplc Francis Morin à Francis.Morin2@forces.gc.ca.

colleagues will take place on 2 December 2022. Congratulations, anecdotes and wishes can be sent to MCpl Francis Morin at Francis.Morin2@forces.gc.ca.

Arte et Marte

